
投稿年月日 平成 22 年 5 月 17 日 投稿者 市内在住 70 代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

◎「幻日」の大河ドラマ化運動を・・・ 

 ※ 長崎新聞に 毎週月曜掲載の「幻 日」原城攻防絵図 

★ 作・市川森一（いちかわ しんいち）・長崎県諫早市出身 

  を一読して、下記事項のご検討を・・・ 

＊ご承知の通り、島原半島は昨年夏に世界ジオパークに認定されまし

た。 

ジオとは直接の関係はないが、我が島原半島を観光客にアピールする

ためにも「幻日」を龍馬伝に続いて「NHK の大河ドラマ化」の実現

をめざして、長崎県・長崎新聞・島原半島ジオパーク推進連絡協議会

（島原半島 3 市）・その他 関係有力者などで「強力な推進運動」を展

開されたら如何でしょうか？ 

回   答 

市広報紙 1 月号の中に掲載されているように、市川森一先生もドラ

マ化や舞台化の意向をお持ちです。また、これが現実となれば本市の

知名度を上げるよい機会であり、さらに、世界遺産登録暫定リストに

掲載されている「原城跡」「日野江城跡」「吉利支丹墓碑」の本登録に

向けて追い風になることは間違いありません。 

 市としましても、市川森一先生やその関係機関と協議を行い推進し

ていきたいと思います。一日も早いドラマ化実現のためには、高橋様

を始めとした市民の皆様の強力な後押しが必要になってまいります

ので、その折には、ご理解ご協力をお願い申し上げます。 

 市川森一先生とお会いする機会もありますので、市民の方から大河

ドラマ化へのご意見があったことをお伝えし、市としても最大限の協

力をすることをお話ししたいと考えています。 

 貴重なご意見ありがとうございました。これからも市政に対するご

意見ご要望をお寄せいただきますようお願いいたします。 

担当課 教育委員会 世界遺産登録推進室 

 


